

Verabschiedung eines langjährigen Ratsmitgliedes in Waxweiler



v.l.n.r.: Andreas Kruppert (Bürgermeister VG Arzfeld), Norbert Orth, Manfred Groben (Ortsbürgermeister) und Johannes Trapp

Anlässlich der Gemeinderatssitzung am 27. Januar verabschiedete Ortsbürgermeister Manfred Groben Herrn Norbert Orth aus dem Gemeinderat Waxweiler. Norbert Orth war während seiner mehr als 30-jährigen kommunalpolitischen Tätigkeit, die er bis zum 31.12.2015 ausübte, in der Zeit vom 10.06.1979 bis zum 18.06.1984 auch Ortsbürgermeister in Waxweiler. Darüber hinaus nahm er in der Zeit vom 03.08.1971 bis zum 17.03.1974 zudem die Funktion des Ersten Beigeordneten wahr. OB Groben überreichte eine Dankurkunde der Ortsgemeinde und dankte Herrn Orth für sein kommunalpolitisches Engagement. Für Norbert Orth ist Johannes Trapp in den Gemeinderat und Rechnungsprüfungsausschuss nachgerückt.